SANTA MARTA DE TORMES

¡Qué empiece el espectáculo!

La plaza de España acoge hoy la inauguración del festival internacional de artes circenses 'Volatiritormes'

EÑE | SANTA MARTA

UMOR, música y amor se entremezclarán esta noche con la puesta en escena de 'Sconcerto d'amore'. Un espectáculo con el que la pareja italiana formada por Nando & Maila inaugurará la primera edición del Festival Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin botella 'Volatiritormes' de Santa Marta.

Más de medio millar de es-

Más de medio millar de espectadores disfrutarán de la primera de las nueve representaciones que incluye la programación a cargo de cuatro compañías internacionales (Italia, Argentina, España y Suiza).

Un certamen que ayer inauguraron oficialmente el alcalde santamartino, David Mingo, y el concejal de Cultura, Francisco Miguel Garcia, junto al delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, y el jefe del Servicio Territorial de Cultura, Adolfo Domínguez, y que supone "un nuevo impulso al desarrollo cultural en el que estamos trabajando por convertir a Santa Marta en el centro de los circuitos escénicos no sólo en los próximos días, sino con el objetivo de que se consolide a nivel regional y nacional", afirma Mingo.

En este sentido, el delegado territorial destacó la apuesta que desde la Junta hace "por las artes escénicas y los encuentros internacionales con propuestas de calidad. De ahí el apoyo institucional y económico a esta iniciativa que encaja con el impulso a las políticas culturales de la Junta" y animó al público a disfrutar de las actuaciones, "que se divierta y se deje llevar por la magia del teatro y del circo".



Adolfo Domínguez, Francisco M. García, David Mingo y Bienvenido Mena. | EÑE

La Junta apuesta por la calidad de los 50 festivales de la región

La Junta sigue trabajando por la cultura y "vamos por el buen camino", reconoce el delegado territorial, ya que el impulso que se da en cada edición a los cincuenta festivales que hay en Castilla y León "con el elemento común y la vocación de llevar la cultura a las personas en su territorio, demuestra en cada edición que apostar por la cultura resulta muy rentable y el público y las compañías salen muy beneficiados por la celebración de estos eventos. Vamos a seguir trabajando en este camino, porque las artes escénicas es un sector de tradición en la Comunidad Autónoma", insiste Mena. Asimismo, recordó que la Administración regional ha incrementado el 10% el presupuesto de estos eventos para seguir ofreciendo "una oferta cultural importante" para todos los habitantes de Castilla y León. De ahí, que aseguró que 'Volatiritormes' "va a ser un rotundo éxito y el próximo año seguiremos hablando de la segunda edición de este evento, que ha generado gran expectación, porque ya están prácticamente agotadas todas las invitaciones y las entradas pa ra los distintos espectáculos"

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los operarios ultiman la señalización del nuevo circuito vial. | EÑE

El Ayuntamiento crea el primer circuito de seguridad vial permanente en el Recinto Ferial

EÑE | CARBAJOS

El Ayuntamiento de Carbajosa ha iniciado las obras de creación de un circuito de seguridad vial en una parte del Recinto Ferial del municipio, en el que invertirá 20.000 euros de la aportación de los Planes Provinciales de la Diputación.

El circuito de seguridad vial, que será de uso público y se estrenará durante la próxima celebración de la Semana Europea de la Movilidad, pretende favorecer la educación vial de la población más joven del municipio. Un proyecto diseñado por la Policía Local del municipio, donde se recrearán

situaciones reales en la vía pública con el fin de educar a los menores en sus facetas de peatones y de futuros conductores. El objetivo es que los niños obtengan desde pequeños una formación en seguridad vial que les sirva para mostrar comportamientos adecuados en los diferentes tipos de circulación, bien como peatón, ciclista y futuros conductores.

Dado el uso múltiple del recinto se ha elegido una pintura bicomponente y para las superficies de isletas un acabado en 'slurry' de gran durabilidad y tendrá señales móviles que se colocarán cuando se utilice.

MONTERRUBIO DE ARMUÑA

El Ayuntamiento concluye la actualización y digitalización del archivo municipal

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña ha invertido 7.000 euros en la organización y digitalización del archivo municipal. Un trabajo para el que ha contratado a una empresa que ha realizado la actualización de la documentación municipal para poder darle al edil de IU en el momento y con la mayor celeridad posible la información que solicita de forma continua. En este sentido, el alcalde, Manuel José Moro, asegura: "Es un dinero que podíamos haber invertido en otros servicios o actuaciones para los vecinos, y haber esperado al próximo año y solicitar la subvención que sale para este fin, pero las continuas peticiones lo hace inviable". [Fix

VILLARES DE LA REINA



Refrescante fiesta de la espuma infantil

La refrescante fiesta de la espuma fue el principal atractivo de la programación de ayer en Villares de la Reina para los más pequeños. La jornada festiva continuó por la noche con la verbena y la música de la Orquesta 'Seven'. I EÑE

CABRERIZOS



Cuentacuentos al aire libre para los más pequeños

Los niños de Cabrerizos disfrutaron ayer por la tarde de una doble sesión de animación a la lectura con el bebecuentos para los más pequeños y el cuentacuentos 'Vilacuentín', que Habichuela puso en escena en la plaza Víctimas del Terrorismo. I EÑE